

PROPOSAL PROGRAM KERJA
Dosen Pembimbing Lapangan : Setia Rahmawan



Disusun Oleh :

Mahatir Muhammad
Syahrul Galih Permadi
Hurun'in
Muhammad Hafiz Azani
Nur Alfiyah Bintang
Ilham Abrorul Anwar
Aisyah Zahara

KELOMPOK 180

**KKN NUSANTARA 114 UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUNAN
KALIJAGA YOGYAKARTA 2024**

A. Profil Desa Padamatang

Desa Padamatang adalah sebuah desa yang terletak di Kabupaten Kuningan, Provinsi Jawa Barat, Indonesia. Berikut adalah beberapa informasi umum mengenai desa ini:

Desa Padamatang terletak di wilayah yang dikelilingi oleh pegunungan, yang memberikan pemandangan alam yang indah dan udara yang sejuk. Ketinggian desa ini dari permukaan laut membuatnya memiliki iklim yang nyaman sepanjang tahun.

Desa ini memiliki sejarah yang kaya, dengan jejak-jejak kebudayaan dan tradisi yang sudah ada sejak zaman dahulu. Beberapa peninggalan sejarah, seperti bangunan tua dan situs arkeologi, masih dapat ditemukan di desa ini.

Mayoritas penduduk Desa Padamatang bekerja di sektor pertanian. Tanaman padi, palawija, dan berbagai jenis buah-buahan adalah komoditas utama yang dihasilkan oleh desa ini. Selain itu, beberapa penduduk juga terlibat dalam kerajinan tangan dan usaha kecil lainnya yang mendukung perekonomian desa.

Desa Padamatang terkenal dengan budaya dan tradisi yang masih dijaga dengan baik. Upacara adat, tari-tarian tradisional, dan musik khas daerah sering kali dipertunjukkan dalam berbagai acara dan perayaan di desa ini. Masyarakatnya sangat menjaga nilai-nilai gotong royong dan kebersamaan.

Desa ini memiliki beberapa fasilitas pendidikan dasar seperti sekolah dasar dan sekolah menengah pertama. Untuk pendidikan tingkat lanjut, para siswa biasanya melanjutkan ke sekolah-sekolah di kota terdekat.

Dengan keindahan alam yang dimilikinya, Desa Padamatang menjadi salah satu destinasi wisata alam yang menarik. Wisatawan dapat menikmati trekking di pegunungan, berkemah, serta menikmati keindahan matahari terbit dan terbenam dari puncak bukit di sekitar desa.

B. Latar Belakang

Kuliah Kerja Nyata (KKN) merupakan bentuk kegiatan perkuliahan pengabdian kepada masyarakat. Sebagai salah satu dari agen pembangunan,

mahasiswa merupakan aktor yang kompeten. Landasan teoritis yang dimiliki mahasiswa merupakan suatu modal untuk ikut berpartisipasi dalam pembangunan bangsa. Pembangunan ini bisa dimulai dari aset terpenting dari pembangunan yaitu pembangunan sumber daya manusia. Bagi mahasiswa, KKN merupakan bagian dari proses bagaimana mahasiswa belajar untuk mengembangkan masyarakat (community development) dan pembelajaran kepada masyarakat. Oleh karena itu, mahasiswa dan masyarakat dapat bersinergi atau bermitra untuk melakukan pembangunan.

Konsep ABCD (asset based community driven development) merupakan konsep strategi dan pendekatan yang digunakan dalam program KKN. Pendekatan ini mengusahakan terciptanya tatanan kehidupan sosial masyarakat yang mandiri. Dalam artian, menjadikan masyarakat sebagai aktor dan penentu pembangunan di lingkungannya. Konsentrasi kepada aset, merupakan ciri khas dalam pendekatan ABCD. Dengan begitu, proses pembangunan dari bawah ke atas bottom up menjadi titik tolak mahasiswa untuk memulai melakukan penyusunan program kerja.

Mahasiswa KKN terlebih dahulu melakukan observasi dan pengkajian masalah agar program yang dilaksanakan dapat sesuai dengan apa yang dibutuhkan masyarakat atau menjadi solusi atas masalah yang ada masyarakat sehingga masalah tersebut dapat terselesaikan.

C. Program Kerja

1. Program Kerja Unggulan

Kami memiliki beberapa program kerja unggulan yaitu :

- Ekobrick

Mengolah sampah yang sulit terurai menjadi bahan kerajinan tangan

- Ekoprinting

Meningkatkan inovasi masyarakat dalam memanfaatkan bahan yang ada di sekitar seperti daun, ranting, dan lain-lain

- Company Profile

Membuat dokumentasi tentang sejarah, ekonomi, dan pariwisata di desa tersebut

- Pendataan kemiskinan

2. Program Kerja Divisi

- Divisi Keagamaan dan Pendidikan

A. TPA (Tempat Pembelajaran Al-Qur'an)

Memberantas buta huruf dan menambah ilmu pengetahuan tentang bacaan-bacaan yang ada di dalam Al-Qur'an.

B. Mengajar di TK/PAUD

Membantu guru di desa tersebut dalam mengajar di TK/PAUD.

- Divisi Sosial dan Budaya

A. Memperingati hari anak

Memperingati hari anak.

B. HUT RI

Mengadakan lomba-lomba yang berkolaborasi dengan masyarakat setempat dalam memperingati ulang tahun Republik Indonesia

C. Penyuluhan

Melakukan penyuluhan dengan tema penyuluhan adalah tentang pinjol (pinjaman online) dan judol (judi online)

D. Rihlah

Mengadakan kegiatan alam dengan mengunjungi wisata terdekat bersama anak-anak di desa tersebut

E. Gerakan Literasi Digital

Gerakan yang di tujukan kepada pemuda melalui workshop dan sosialisasi, agar pemuda mampu memahami dan menggunakan media digital secara tepat serta melakukan kolaborasi kegiatan demi mendukung peran aktif pemuda di masyarakat.